

青葉台中学校だより 第11号

令和4年3月

令和3年度 最後の月です

校長 岩永 徹

お知らせしている通り、本校関係者にも、1月中旬頃から新型コロナウイルスへの感染者、および主に家族間での濃厚接触者となった方々が少なからず出ており、現在もまだ続いている状況です。幸いにも、どなたからも重症化したという報告は来ておりませんので、皆様回復に向かっているようです。

陽性者や濃厚接触者の待機期間や学級閉鎖の目安などが国や市からの指示により何回か見直しとなったり、区福祉保健センターからの連絡がなかなか来なかったりと、混乱したこともありました。本校では、部の活動を見合わせたことはありましたが、これまで学級閉鎖になったクラスはありません。現在は、これまで同様に感染対策を講じながら、できることは少しずつやっつけていこう、という考えで活動を進めています。最も大切な感染対策は「マスクの着用」と捉え、生徒の皆さんにも協力してもらっています。



3年生は、感染症による大きな混乱もなく順調に進学関係の日程を消化しています。球技大会や講師の方々をお呼びしての福祉体験（車いすバスケット）を、改修が終わった体育館も使いながら行いました。また「卒業遠足」として、八景島シーパラダイスに行ってきました。残り少ない中学校生活一日一日を大切に過ごして、無事に卒業式の日を迎えてほしいと思います。3月9日、素晴らしい卒業式となるよう期待しています。

1,2年生は、学年末テストも終わり、三年生を送る会への取組も終わろうとしています。これからは、進級に向けてのカウントダウンです。年度当初から繰り返し伝えているので、覚えてくれている人もいるかと思いますが、3月25日の修了式の日「いいクラスだったね」とお互いに感謝しながらクラスを解散してほしい、というのが先生の大きな願いです。ぜひ実現できるよう、残りの日々を過ごしてほしいと思います。

令和3年度の青葉台中だよりは今回で最終号となります。青葉台中学校に関わる全ての皆様に今年度の御礼を申し上げます。そして、来年度以降もご支援のほど、よろしくお願い致します。

一年間、ありがとうございました。

○今後の主な予定（3月1日～4月8日）

3月 1日（火）神奈川県公立高等学校共通選抜 合格発表
2日（水）1年福祉体験
4日（金）3年生を送る会
9日（水）卒業証書授与式
10日（木）2年進路説明会
11日（金）1年進路説明会
17日（木）1年学年朝会
18日（金）2年学年朝会
24日（木）大掃除
25日（金）修了式

3月26日（土）～4月6日（水） 春休み

4月 7日（木）着任式・始業式・入学式
8日（金）離任式・新入生歓迎会・生徒会オリエンテーション

☆スクールカウンセラーは、3月4日、11日、18日（いずれも金曜日）に来校予定です。4月以降は未定です。

☆「中学校給食」「ひより弁当」について

- ・3年生は、3月4日（金）のみ販売があります。
- ・1,2年生は、3月11日（金）まで販売がありますが、卒業式当日の3月9日（水）は販売がありません。

☆3月は、最終下校時刻は18：00、応答メッセージ設定時刻は18：30です。

☆コロナ、とりわけオミクロン株への感染が続いています。

今まで同様、マスク、手洗い等の感染予防対策をお願いします。

今後、市教育委員会より新たな指示が出るなど、本校の教育活動について変更等がある場合には、必要に応じて速やかにお知らせします。